
Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste 

“Palácio 15 de Junho”
REQUERIMENTO M°____________ 1 5 2  / j3

De Informações

“A respeito de instalação de 
placas de sinalização
demarcando o lim ite geográfico 
das divisas entre Santa Bárfeara 
d^Oeste e municípios ao redor.”

Considerando-se que, munícipes procuraram por este
vereador solicitando que haja instalação de placas de sinalização

qu” “ d iv is tmlte ge0gráf,C°  emre Santa Bárbara d ' ° eSte 6 “ PÍOS

d - i Considerando-se que, a população estimada de Santa
271 k iS  6 é de 187-908 habitantes e que a cidade tem uma área de

Considerando-se que, Santa Bárbara d’Oeste faz divisa com 
Limeira-1 ^  Americana> Piracicaba, Capivari, Nova Odessa e

i Considerando-se que, hoje os próprios munícipes de Santa
arbara d Oeste e tambem de outras cidades demonstram dificuldades em 

identificar os limites geográficos de Santa Bárbara, principalmente em 
íelaçao a divisa com Americana;

Considerando-se que, a cidade tem uma cultura e história
rica e importante faz-se necessário que seus limites geográficos sejam

vidamente sinalizados para que não haja diminuição psicológica de 
nosso terntono;

_ Considerando-se que, nos locais onde existe maior confusão 
em íelaçao as divisas são nos bairros da Zona Leste, inclusive em uma 

as avenidas mais importante da cidade a Avenida Santa Bárbara,

D1 , . _ . REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o
informações01̂  &°  Senh° r Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes

• •■■■ CÂWIARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D OESTE
N° Protocolo: 01660/2013

.
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N° Docto:
Interessado: Celso Avila 
Assunto: Requerimento



(Fls. 2 -  Requerimento n° i s : : / 1 3 )

1 - Diante do acima exposto, o que a Prefeitura Municipal pretende fazer 
para sinalizar e demarcar as divisas geográficas de nosso município e 
melhorar as sinalizações já  existentes em nosso território?

2 - Existe a possibilidade da instalação de placas em formato turísticos 
com identificação em 2 (dois) idiomas ou mais em alguns pontos da 
cidade?

3 É possível e viável a construção de portais com a devida identificaçao 
de divisa nas principais entradas da cidade?

4 - Se possível o atendimento dessas solicitações, qual o período da 
execução das obras?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de fevereiro de 2013.


